

NP 10º/25 Junio |
Reconocimiento

Luis Monzón y José Carlos Déniz, reconocidos como Hijos Predilectos de la Villa de Santa Brígida

6/6/2025

El pleno celebrado en sesión extraordinaria por parte del Ayuntamiento de la Villa de Santa Brígida aprobó, ayer jueves 5 de junio, la concesión de los títulos de Hijos e Hijas Predilectos de la villa satauteña, un grupo entre los que se encontraban Luis Monzón y José Carlos Déniz, una pareja natural del municipio que ha destacado a lo largo de la historia por su indudable palmarés deportivo.

Después de los innumerables títulos y triunfos cosechados por buena parte de la geografía española, e incluso fuera de las fronteras nacionales, Luis Monzón y José Carlos Déniz han sumado un reconocimiento, si cabe, mucho más especial.

En una sesión extraordinaria, el pleno que ayer jueves 5 de junio celebró el Ayuntamiento de la Villa de Santa Brígida concedió a Luis Monzón y a José Carlos Déniz el título de Hijos Predilectos de la Villa de Santa Brígida, sin duda, el reconocimiento a una larga y exitosa carrera deportiva que, de manera conjunta, arrancó en la temporada 1995.

Con orgullo, Monzón y Déniz siempre han enarbolado la bandera de su municipio. Además de la vertiente deportiva, Luis Monzón y José Carlos Déniz nunca han abandonado sus raíces. Desde sus primeros pasos hasta la actualidad, se han mantenido como vecinos de la Villa de Santa Brígida.

En el aspecto deportivo, Luis Monzón debutó en rallies en la temporada 1986 a la edad de 20 años, precisamente, en el Rally Villa de Santa Brígida, una prueba, por otro lado, en la que se ha impuesto en 2009, 2015 y 2025. De ese modo tomó el testigo de su abuelo Fermín Monzón, piloto en los años 50 y 60, y de su padre, José A. Monzón, quien también saboreó las mieles de las victorias entre los años 60 y 80.

A lo largo de casi cuatro décadas al volante, el satauteño se ha proclamado en dos ocasiones campeón nacional de rallies (2001 y 2013) y tres veces campeón regional (1994, 1998 y 2002), además de haber conquistado títulos como el regional de montaña (1993, 1994, 2017, 2018 y 2019), el de Fórmula-Rally (1993 y 1994) y el campeonato Asia Supercar Challenge (2007), entre otras coronaciones. A ello, el de Santa Brígida añade hasta tres participaciones en las icónicas 24 Horas de Daytona.

Recientemente participó en el Rally Islas Canarias, una prueba del Campeonato del Mundo que se ha sumado a las tres que realizó con anterioridad, el Rally España – Cataluña (1991 y 1999) y el Rally Sanremo en Italia (1994).

Desde 1995 ha estado junto a él su inseparable José Carlos Déniz, el copiloto con el que ha ganado la gran mayoría de sus títulos. A esos logros, el navegante satauteño suma un título más como campeón de España, concretamente, el de 1991 junto a José María Ponce.

“Tanto a José Carlos como a mí nos ha hecho mucha ilusión este reconocimiento. Gracias, en mayúsculas, al Ayuntamiento de Santa Brígida y a todas las personas que nos han propuesto para algo que quedará guardado en nuestros corazones”, declaraba Luis Monzón nada más conocer la noticia. “Siempre hemos paseado con orgullo el nombre de nuestra tierra, Santa Brígida, de la que nos sentimos tan orgullosos”, añadía. “Reitero nuestro agradecimiento a todos los que han considerado este reconocimiento conjunto, es un título que tendrá un lugar muy especial entre todos los logros que hemos cosechado como equipo”, subrayó.

En 2025, Luis Monzón y José Carlos Déniz encabezan, a bordo de su Citroën C3 Rally2, el Campeonato de Las Palmas de Rallies después de dos citas celebradas. Además, han participado en una prueba del Campeonato del Mundo, un Rally Islas Canarias en el que sumaron puntos en las categorías WRC2 y WRC2 Challenger.

Pueden ampliar más información sobre los deportistas Luis Monzón y José Carlos Déniz en la web www.luismonzon.com.